

PREMIOS Y DISTINCIONES

- El IMTA fue distinguido con el Premio Nacional de Irrigación, otorgado por la Asociación Nacional de Especialistas en Irrigación, la mayor distinción en la materia, por sus contribuciones al desarrollo tecnológico en la agricultura de riego.
- El artículo "Groundwater Banking in the Río Grande Basin", del doctor Carlos Patiño Gómez, fue reconocido como Mejor Artículo sobre Políticas de Gestión del Agua, publicado en el *Journal of Water Resources Planning and Management*. (Sandoval-Solis S., McKinney D. C., Teasley R. L., and Patiño-Gómez C).
- Los doctores Víctor Hugo Alcocer Yamanaka y Velitchko Georguiev Tzatchkov, por su trabajo "Análisis espectral de consumo doméstico de agua potable", recibieron el Premio Nacional José A. Cuevas al Mejor Artículo Técnico, otorgado por el Colegio de Ingenieros Civiles, A. C.
- La doctora Maricela Martínez Jiménez recibió un reconocimiento de la Agencia de Agricultura de Estados Unidos por su trabajo en el control biológico del carrizo gigante (*Arundo donax*) en México.
- Los doctores Polioptro Martínez Austria y Francisco Javier Aparicio Mijares recibieron Mención al Líder Mexicano en el Sector Agua, en la revista *Líderes Mexicanos*.
- El gobierno del estado de Morelos, a través del Consejo de Ciencia y Tecnología (CCyTEM), otorgó el Reconocimiento al Mérito Estatal de Investigación 2011 a la doctora Anne Hansen.
- La doctora Gabriela Moeller recibió el 1º lugar en la Feria de Innovación y Creatividad en Ingeniería Ambiental.
- El doctor Ariosto Aguilar Chávez y Víctor Mejía Astudillo obtuvieron el premio al primer lugar en la Feria de Inventos 2011, por el equipo de medición de tiempo en travesía *ITZI-FLOW*, desarrollado en la industria.
- Los doctores Javier Aparicio Mijares y Víctor Hugo Alcocer Yamanaka recibieron un reconocimiento como los profesores más destacados en la maestría de Ingeniería Hidráulica, Semestre 2011-II, UNAM-Campus Morelos, así como el Mtro. Carlos Gutiérrez Ojeda, en el semestre 2012-I.
- El maestro en Hidrología Manuel Martínez Morales obtuvo el grado de doctor en Ingeniería por la Facultad de Ingeniería, UNAM.
- La maestra en Ciencias María Antonieta Gómez Balandra obtuvo el grado de doctor en Ciencias Recursos Bióticos, por la Universidad Autónoma de Querétaro.
- El maestro en Ingeniería Ambiental Martín Piña Soberanis obtuvo el grado de doctor en Ciencias Ambientales, por la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, UAEH.
- El biólogo Marco Antonio Mijangos Carro obtuvo el grado de maestro en Ciencias, por la Facultad de Ciencias de la UNAM.